

Cámara de Diputados realiza homenaje a Ifigenia Martínez y Hernández



Este lunes 7 de octubre, en punto de las 12:00 horas, la Cámara de Diputados realizó un homenaje luctuoso a la diputada **Ifigenia Martínez y Hernández**, quien fuera presidenta de la Cámara Baja y que falleció durante la noche del pasado sábado 5 de octubre.

Con un minuto de silencio inicia homenaje luctuoso en San Lázaro a la maestra Ifigenia Martínez, expresidenta de la Cámara de Diputados. En el salón se encuentra el féretro con su cuerpo para rendirle homenaje. El evento duró poco más de una hora y fue transmitida a través de las redes sociales de la Cámara Baja.

A través de un video se mostró su trayectoria desde muy joven. Tuvo un papel importante en el movimiento estudiantil de 1968 y fue de las principales defensoras de la autonomía universitaria tras la ocupación del ejército de la Máxima Casa de Estudios.

Posteriormente, legisladoras y legisladores del Congreso emitieron un mensaje en memoria de Ifigenia Martínez, hasta por tres minutos cada uno.



Nació el 16 de junio de 1925 en la Ciudad de México; estudió en la Facultad de Economía en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), donde también obtuvo un doctorado. Fue pionera al convertirse en la primera mujer mexicana en obtener una maestría en Economía en la Universidad de Harvard, lo que marcó un hito significativo en la educación superior para mujeres en México. También fue la primera mujer en dirigir la facultad de Economía. Fue diputada federal en múltiples legislaturas, además, fue la primera mujer senadora electa en la Ciudad de México por este cargo, embajadora de México ante las Naciones Unidas y presidenta de la Cámara Baja, donde le entregó la banda presidencial a la presidenta Claudia Sheinbaum.

Durante su homenaje, recibió palabras de reconocimiento a su trayectoria e importancia en la política mexicana. Su muerte fue lamentada por diversas figuras públicas, incluyendo a la presidenta Claudia Sheinbaum. Finalmente, Sergio Carlos Gutiérrez, vicepresidente de la mesa directiva, leyó el discurso que escribió Ifigenia Martínez para la toma de protesta de Sheinbaum y que no pudo emitir, pues se encontraba mal de salud.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/asi-fue-el-homenaje-a-ifigenia-martinez-y-hernandez-en-la-camara-diputados>